



Sánchez propone un «marco legal amplio» para que España lidere la revolución digital

El presidente del Gobierno considera que los emprendedores son los «verdaderos protagonistas» de la nueva era tecnológica

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, inició ayer su visita vespertina a la Universidad siendo recibido en el Patio de Escuelas Mayores por el rector Ricardo Rivero, por miembros del equipo rectoral y por el alcalde de la ciudad, Carlos García Carbayo. Recorrió acompañado por las autoridades académica el Edificio Histórico hasta llegar al Paraninfo, acudiendo posteriormente a la Hospedería del Fonseca, en cuyo Auditorio inauguró una nueva edición del encuentro internacional del emprendimiento Startup Olé.

Ante un Auditorio abarrotado de estudiantes, el primero en tomar la palabra fue el director de Startup Olé, el catedrático Emilio Corchado, quien agradeció el apoyo del presidente del Gobierno al emprendimiento. Posteriormente intervino el rector Ricardo Rivero, quien resaltó que la USAL «es la más antigua y una de las más innovadoras de España» y es origen del conocimiento aunando innovación y tradición, además de ser una institución que «cumple sus deberes nacionales e internacionales» y donde «hay mucho talento».

Pedro Sánchez inició en su alocución remarcando que Startup Olé es «un evento imprescindible en el ecosistema emprendedor español e internacional» y consideró que «los emprendedores son los verdaderos protagonistas de la revolución digital». Además, se comprometió a establecer «un marco legal amplio, completo y estable que ayude a que España lidere la revolución digital», concebida como «la locomotora para el cambio de todos». También se congratuló de que Startup Olé tenga un nombre de claras referencias españolas.

Desde 2013

Sánchez explicó desde el año 2013 está funcionando un «sistema consolidado» de startups en España, fundamentalmente de empresas medianas, caracterizadas por tener una financiación inferior a los tres millones de euros y con menos de 50 empleados, las

cuales vienen organizando y participando en un sinfín de eventos. También inició en que «alentar iniciativas no solo es un privilegio de los gobernantes, sino su obligación».

Además, el jefe del Ejecutivo recalco que desde que llegó al Gobierno ha tratado de facilitar en este sentido los marcos normativos «adecuados», dado que «ése es nuestro firme propósito», consistente en que España sea una nación emprendedora, tal como viene sucediendo desde 2013 y con un horizonte que se extiende hasta 2030 mediante el desarrollo de la estrategia España Emprendedora.

Durante sus reflexiones ante estudiantes y emprendedores, Sánchez insistió en la importancia de impulsar una Ley de Fomento del Ecosistema para las startups, que ya entró en fase de tramitación parlamentaria y que no ha podido materializarse debido al paréntesis ocasionado por el fin de la legislatura con motivo del adelantamiento de las elecciones generales para el 28 de abril. Según sus cálculos, la citada ley será una plena realidad en la próxima legislatura, lo que convertirá a España en una de las primeras naciones en disponer de una norma de semejantes características.

Dicha norma, continuó, permitirá reconocer la particular naturaleza jurídica que definen a las startups, ya que dichas empresas «son siempre una cuestión de financiación y de inversiones». En este sentido, las ideas que baraja Sánchez es que se les incrementen las iniciativas fiscales, porque «el progreso digital beneficia siempre» al conjunto de la población.

Retos

España, prosiguió, tiene que estar «a la altura» y ser un país que disponga de una gran red de infraestructuras, si bien «ya es uno de los países del entorno de la Unión Europea que tiene más fibra óptica», a lo que se añaden los proyectos que se vienen desarrollando actualmente sobre el 5G, que «es vital para la inteligencia artificial».

Otro de los retos que lanzó Sánchez es que todos los españoles acaben disfrutando de una cobertura de Internet «de más de 30 megas», puesto que ello ayudaría a hacer frente a uno de los grandes problemas actuales, como es la despoblación.

La oleada tecnológica que se vive en Europa «nos inunda», de manera que las startups tienen que transformarse en auténticas «vertebradoras



El presidente conversa con los guardias civiles que participan en Startup Olé. :: MARÍA SERNA

del territorio» a través de la innovación y la modernización tecnológica.

Sánchez concluyó su discurso unificando que todo este proyecto integrador encarna «la España que queremos», porque «no deja atrás a nadie» y se puede crear empleo joven en posiciones clave y estando a la vanguardia del cambio tecnológico. En su opinión, el mundo de los emprendedores constituye «un sector en alza» y eventos como Startup Olé son el espacio idóneo «a donde debemos acudir los gobernantes para conocer vuestras necesidades y vuestras demandas».



Cabero, Barcones, Sánchez y Rivero. :: MARÍA SERNA

«España ya es uno de los países de la Unión Europea con una mayor red de fibra óptica»

«Nuestra aspiración es tener una cobertura de más de 30 megas para toda la ciudadanía»

«La Ley de Fomento del Ecosistema para las startups se aprobará en la próxima legislatura»